

## OPINIÓN (

## RED COMPARTIDA

¿REFORMA PRIMOR?

os dicen que este semana hay agendadas reuniones entre el dirigente formal del PRI, Alejandro Moreno. con el secretario de Gobernación. Adán Augusto López, de las que no está informada la secretaria general del tricolor, Carolina Viggiano Austria. Todo esto tendría que ver con la posibilidad de que salga una nucva oferta de reforma electoral con el apoyo de las dos bancadas. El rumor es que Viggiano Austria estaría más enfocada a tareas de logística del partido mientras que su jefe estaría trabajando en la política, las dudas están en el Senado donde Moreno no tiene nada de control político.

uego de tener el cargo por casi 20 años, la magistrada electoral Elva Regina Jiménez Castillo, demando ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación su permanencia en el cargo con el expediente SUP-IDC-I387/2022 -cuyo ponente es su compañera y amiga Mónica Aralí Soto Fregoso-. Ella se quiere quedar en el puesto unos años más y para eso está buscando apoyos en el tribunal, hace dos semanas las dos litigantes se reunieron en Villahermosa con el presidente del tribunal, Reyes Rodríguez Mondragón, para conversar de la batalla legal que van a iniciar contra el Senado. Jiménez Castillo pide que se mantenga su sueldo, prestaciones y viáticos a pesar de que su encargo acabó el 18 de noviembre.

os acuerdos de la XVI Asamblea Interparlamentaria México-España son en materia económica, cambio climático, Estado de Derecho, educación y turismo y a decir de Ricardo Monreal esperan recibir a los legisladores hispanos muy pronto porque hay elecciones el siguiente año. Por cierto, la clausura de la reunión le correspondió al diputado Santiago Creel, del PAN, y presidente de la Mesa Directiva de la Camara de Diputados. Creel Miranda dijo que el fin común es fortalecer la conciliación parlamentaria y resolver las problemáticas que atravesamos.

n comando en tres camionetas llegó a un fraccionamiento en Apaseo el Grande en Guanajuato y acribillaron a tres mujeres y cada vez se cuestiona más la estrategia de seguridad pública del estado y de la Federación. Lo que nos dicen es que dentro del gobierno panista ya se habla de que pudiera haber alternancia en el 2024 y apoyar al candidato que pueda ofrecer una solución que les permita vivir tranquilos y seguir desarrollando empleos que tanto se necesitan en el bajío, ayude a disminuir el clima de inseguridad y violencia.